

Morges


Aubonne
Centre régional
pour la mémoire

Le nouveau Centre mémoire La Côte voulu par le Canton a ouvert à l'Hôpital d'Aubonne. Six professionnels de la santé ont été engagés spécialement pour tenir ce site de consultation ouvert deux jours et demi par semaine. «Il n'existait rien, nous commençons tout à zéro», souligne la doctoresse et cheffe de projet, Rebecca Dreher. Les patients atteints de l'alzheimer ou de maladies apparentées, ainsi que leur famille, n'auront plus besoin d'aller à Lausanne ou à Genève pour consulter des spécialistes. **M.G.**

Centre
"Mémoire"